

部員は現在15名。社外メンバーもいます。ロードバイクの楽しさを多くの人に伝え、つながりの輪を大きくしたい。



選別現場のシャッターには明るいイラストが描かれ、地域の皆さんにも解放しているという明るい加山興業(株)豊川リサイクルプラント(豊川市南千両2丁目1番地 電話 0533-89-0375)にお邪魔し、常務取締役の河野嗣寿さんに趣味の自転車のお話を伺いました。

■自転車部があると伺いました、概要を教えてください。

河野 チーム名は「グリーン・インフィニティー」で、部員は現在15名です。当社員が8名、噂を聞いて参加してくれる社外のメンバーが7名です。その中でもレースなどにチャレンジする走り屋組とサイクリングを楽しむ組があり、それぞれ自分のペースに合わせて参加しています。



■自転車部のスタートは河野さんですか？

河野 そうですね、元々自転車は中学時代から好きで乗っていましたが、本格的にロードバイクを始めたのは社会人になってからです。ミクシーで知り合った自転車好きな豊橋の人と一緒に走る機会があったんですが、その時に彼はロードバイク、私はツーリングバイクで、自転車の性能の差をはっきりと感じました。そこで私もロードバイクに乗ってみようかとチャレンジしたのが始めです。乗ってみると車体自体が2~3kg軽いので、スピードが違うなどロードバイクの魅力にはまってしまうました。

■そこからロードバイクを購入して楽しみ始めた？

河野 はい。はじめは完成車を購入して走っていました。慣れてくるとどんどんカスタマイズしたくなり、現在ではロードバイク5台、クロスバイク1台所有になりました。

■合計6台、すごいですね！

河野 6台と言っても、カスタマイズしていくうちに余った部品などを使って組み上げたものもあり、それ

(東三河支部)
加山興業株式会社
常務取締役

河野 嗣寿 さん



ぞれ違う味があります。走る場所や環境によって乗り分けています。

■本格的ですね。ところで自転車部ということは、会社からのサポートもあるんですか？

河野 部の活動には会社も協力的でチームジャージを作ってくれたり、遠征の時に自転車を乗せて運ぶための車を貸してくれたりしています。



■遠征もあるんですか？

河野 部の一番大きなイベントは琵琶湖一周ツーリングです。今回は12~13名が参加しました。長浜城公園に午前5時集合するのですが、集まってみると自転車のメンテナンスをしていない人が何人もいて、準備しているうちに結局スタートが6時過ぎになってしまいました(笑)

このツーリングはミニベロ(おおむね24インチ以下の自転車)、電動アシスト自転車、ママチャリで参



加の人もいて、自分の目的に合わせて楽しんでいます。走り派は最高速度25~30キロ出して走っていますが、のんびり派は「消費カロリーより摂取カロリーが多いのでは?」と思うほど寄り道しながらコースをショートカットして走っています(笑)。

■それぞれのペースで走れるというのはいいですね。でもそれだけの人数で走るとなると大変そうですね。

河野 そうですね、楽しく走るだけでなくマナーの徹底も必要です。自転車と言えど相当なスピードが出ま



すし、車道を走るので命がけの部分もあります。列を作って走っているんですが、5台以上並ばないとか急ブレーキをかけないなどルールの確認や整備の必要性は皆の共通認識とするように話しています。

■河野さんは本当に楽しそうに自転車のお話をなさいますが自転車の魅力は何ですか?

河野 そうですね、自力で好きなどころに好きなように行けるところでしょうか。幹線道路を走っていて、山が見えたら「山に入ってみようかな」、川があったら「堤防走ってみようかな」と思った時に行ける、気持ちに併せて動けるところです。

伊吹山や乗鞍を走るヒルクライムレースや淡路島一周ツーリングなど…夢は広がります。

■気持ちに併せて動けるなんて素敵ですね。ツーリングのほかの活動もありますか?

河野 レースにもチャレンジしています。今年は日間賀島サイクルパラダイスというレースに参加しました。1周4キロの日間賀島を回周するレースで6(7)位でしたが、もう少し頑張ったら上位入賞もできるのではという手応えを感じました。来年は田原で毎年行われている「渥美半島ぐる輪サイクリング」に参加しようかと考えています。

■夢が広がりますね。今後の夢は何ですか?

河野 部員をもう少し増やして、自転車の楽しさを一人でも多くの人に伝えたいですね。その他にも伊吹山や乗鞍を走るヒルクライムレースやチームで淡路島一周ツーリングもしてみたいです。そして…これは本当に将来的な夢、リタイア後ですが、自転車屋さんになりたいです。まあ仕事にすると楽しくないかもしれないですけどね(笑)。



■今日はお忙しいところお時間をいただきありがとうございました。では締めの一言をお願いします。

河野 ただいま部員募集中です。自転車に興味のある方もない方も、一緒に気ままに風を感じましょう。ご連絡お待ちしております(笑)。

